どんぐり村のこみ・すく通信は、更別村のホームページ、Facebook に掲載されています

どんぐり村のこみ・すく通信

令和 7年 2月 10日発行 令和6年度 第21号 更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

7人在0字次度10名16名个《その15》 心の健康を育てる「会多べつほーかの選業

更小。上更小多。6年

1月29日、さらべつほーぷから5名のメンバーが来校し、それぞれの学年の子どもたちに授業をしていただきました。

この授業では、村に赴任しているコミュニティナースの今村さん、西上さん、稲本さん、井上さんも来校し授業のお手伝いをしてくださいました。



① 5年生「それぞれがもつ個性(自分らしさ)について知ろう」

「自分らしさ=個性があるのはすてきなこと」「見方、感じ方は人それぞれ」「違うからおもしろい。だからこそ、お互いを認め合おう」という内容を、「ドラえもん」のキャラクター等をつかって楽しく学びました。



及川さん(上更別在住)講師は、さらべつほーご

②6年「もうすぐ中学生」

あと約2か月で中学生になる6年生は、よい言葉をつかうことの大切さ、自分と相手の

気持ちを大事にしたよりよいコミュニケーションの仕方について学びました。また、中学校の伊藤先生に来校いただき、中学校のことも教えてもらいました。



の宝輪さん(村教育長)





中学校の伊藤です。中学校では自分の行動に責任をもち、集団の一員であることを意識して 行動してください。

中学1年生の 先輩から6年生 へのメッセージ 動画も。

スケートリンクをありがとう!

更別小学校と上更別小学校は、毎年保護者 の皆様に絶大なる協力を得てグラウンドにス ケートリンクを造成しています。

上更別小学校は1月5日に、更別小学校は1月14日にリンクが使えるようになり、冬休み中はもちろん3学期のスケート学習で子ども達が一生懸命に練習する姿が見られました。両校ともスケート記録会も無事終了できました。今年は雪が少なく気温も高めで造成作業ではご苦労されたことと思います。本当にありがとうございました。



▲1月10日の上更別小学校スケートリンク